



AUTORIZACIÓN MANEJO DE DATOS PERSONALES BENEFICIARIOS

PÍA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORÍA SAN LUIS BELTRÁN con NIT: **890905980-7** identificada en su Proyecto Educativo Institucional como promotor educativo y de la protección integral de sus beneficiarios, reconociéndolos como sujetos de derechos, brindando protección contra toda injerencia arbitraria o ilegal en su vida privada, en la de su familia, domicilio y correspondencia. Así mismo contra toda conducta, acción o circunstancia que afecte su dignidad teniendo presente el carácter prevalente de sus derechos, de conformidad con la Ley 1098 de 2006 o Ley de Infancia y Adolescencia solicita diligenciar la siguiente información a fin de cumplir con nuestra política de tratamiento de datos.

Yo _____, con cédula de ciudadanía N°: _____ expedida en _____ y, yo _____ identificada con cédula de ciudadanía N° _____, en calidad de padres y/o acudientes y responsables de la educación de _____, frente a la INSTITUCIÓN, a través de este documento de manera expresa autorizamos a la PÍA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORÍA SAN LUIS BELTRÁN para el tratamiento (recolección, almacenamiento, uso y supresión) de los datos personales indispensables, opcionales y sensibles del (la) beneficiario(a), así como de los padres y/o acudientes que se requieran o que estén relacionados con el servicio educativo contratado. Así mismo, autorizamos la transferencia de datos a las entidades públicas o administrativas en ejercicio de las competencias legales o por orden judicial; autorizamos la transferencia de datos a terceros con los cuales PÍA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORÍA SAN LUIS BELTRÁN haya celebrado contrato de prestación de servicios, tales como la empresa de transporte y alimentación si fuese el caso, o de otras tareas relacionadas o derivadas del servicio educativo. Declaramos que se nos ha informado de manera clara y comprensible que tenemos derecho a conocer, actualizar y rectificar los datos personales proporcionados. (Ley 1581 de 2012 y su Decreto Reglamentario 1377 de 2013).

Autorizamos de manera gratuita no exclusiva a PIA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORIA SAN LUIS BELTRAN a reproducir y a utilizar las fotografías o videos en los que aparezca el beneficiario, en cualquier formato. Entendemos y aceptamos que dichas imágenes se captarán durante actividades escolares autorizadas y realizadas en circunstancias apropiadas bajo el control de la Institución. Toda la información solicitada será manejada sólo para los fines descritos en este documento, en los términos descritos de la Política de Tratamiento de Datos y dentro de los parámetros previstos en la ley 1581 de 2012 y demás normas concordantes. Igualmente manifestamos que conocemos y aceptamos la política de manejo de datos de **PÍA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORÍA SAN LUIS BELTRÁN**.

De conformidad con la ley 1581 de 2012 y sus decretos reglamentarios, declaro que he sido informado de lo siguiente:

1. Que la **PÍA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORÍA SAN LUIS BELTRÁN**, como responsable del tratamiento de los datos personales del menor de edad, ha puesto a mi disposición el correo electrónico: **calidadcom@salesianos.edu.co** y la directriz de tratamiento de datos personales en el sitio web: **www.salesianos.edu.co**
2. Que los derechos que me asisten como representante legal y/o acudiente del titular de los datos personales son los previstos en la constitución y la ley, especialmente el derecho a conocer, actualizar y rectificar su información personal, los cuales puedo ejercer a través de los canales dispuestos por la Inspectoría para la atención al público y observando la directriz de tratamiento de datos personales.
3. Es voluntario responder preguntas que eventualmente me sean hechas sobre datos sensibles.

PIA SOCIEDAD SALESIANA INSPECTORIA SAN LUIS BELTRAN en cumplimiento de su deber legal y reglamentario, propende por hacer efectiva la garantía constitucional de protección a la intimidad personal y familiar de todos los titulares de la información, estableciendo instrumentos y controles expeditos, de cara a dar un tratamiento adecuado a la información que administra.

Así mismo recopila los datos de niños, niñas y adolescentes que acceden a nuestros servicios para responder al interés superior de los mismos, con la presente autorización de datos personales otorgada por el Representante Legal o Tutor y velando por el manejo adecuado de éstos, respondiendo y respetando el interés superior de los niños, niñas y adolescentes y asegurando el respeto de sus derechos fundamentales.

La autorización de tratamiento de datos es válida para el territorio nacional y extranjero, de manera indefinida en el tiempo y de acuerdo con las finalidades arriba enunciadas.

En caso de desacuerdo en la interpretación o el cumplimiento de las estipulaciones del presente documento, las partes se comprometen a buscar solucionar sus diferencias de manera directa.

Atentamente,

Firma del Representante legal y/o acudiente: _____

Fecha: _____

Correo electrónico: _____